

## **LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



## SENADO, APRUEBA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO A RECONSTRUCCIÓN DE ACAPULCO; MARCELA GUERRA: FUTURO DEL PAÍS, LIBERTAD Y JUSTICIA

Mientras en la colegisladora, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, impulsa, cabildea y construye la comisión especial plural para la reconstrucción de Acapulco, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, crearon esa comisión, para observar proceso de rehabilitación, atención y apoyo a los ciudadanos damnificados, por el huracán "Otis".

Un paso adelante da el Poder Legislativo, con esa comisión, oportuna y necesaria, para evitar que el apoyo de la sociedad civil, gobierno federal y otras asociaciones que manifiestan solidaridad con los acapulqueños, no se desvíe para otros fines ni mucho menos, se coopte de manera electoral, a los beneficiarios de recursos públicos.

Para la reconstrucción, el gobierno federal, destinó 60 mil millones de pesos y el Congreso de la Unión, coadyuva con despensas y otros apoyos para los habitantes del famoso puerto, que hoy más que nunca, necesitan del apoyo de nuestras instituciones.

El Senado de la República y Cámara de Diputados, enviaron despensas y otros productos para ayudar a los acapulqueños que perdieron su casa, enseres domésticos y en las primeras horas después de la desgracia, desabasto de alimentos.

:							A solder A	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:		Los tres poderes		23/11/2023	OPINIÓN
i			÷	÷				200 des poueres			

Afortunadamente, hay que decirlo, en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunió con los representantes del sector privado y se coordinaron para que el desabasto de víveres, no se presentara en el puerto que le da fama turística al país.

Ese tipo de reuniones, encuentros, diálogo y consenso, los debió de hacer el Presidente, desde el inicio de su gobierno, no cuando le quedan poco más de 10 meses en el poder y fuera otra, la situación de la República y de los mexicanos.

Tardíamente, pero el Ejecutivo Federal lo hizo, aunque sea de manera obligada, producto de tragedia que dejó en desastre, la bahía acapulqueña.

Ayer, el pleno del Senado, aprobó acuerdo en la Junta de Coordinación Política, que preside el legislador comitense, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar, por el que se crea comisión especial para el seguimiento de la reconstrucción del puerto guerrerense y observar el proceso de apoyo solidario a damnificados.

El acuerdo que firmaron coordinadores parlamentarios, señala cual imperante, que la Cámara de Senadores, participe, dentro de sus atribuciones y facultades, en el seguimiento del proceso de reconstrucción del puerto, que habrá de iniciar en las próximas semanas, a fin de ofrecer certidumbre a las y los mexicanos del correcto destino del apoyo federal.

Junta de Coordinación Política, pondera que para cumplir objetivo por el que se creó la comisión, podrá allegarse de la información que considere pertinente, llamando a reunión, cuando lo estime necesario, a las autoridades federales y locales competentes, de conformidad con el marco normativo aplicable.

Este nuevo órgano colegiado en el Senado, debe presentar informes de sus trabajos en la JCP, cada que se requiere por ese órgano de gobierno, además de los informes que deba rendir por disposición del Reglamento interno de trabajo en la Cámara.

				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				La trachadana		23/11/2023	OPINIÓN
				Los tres poderes		20/11/2020	OFFICIA

Presidencia de la comisión especial, será rotatoria, entre los representantes de los grupos parlamentarios que los representan; su orden, lo acordará el órgano de gobierno que preside Oscar Eduardo Ramírez Aguilar.

La comisión estará vigente durante el plazo que se lleve la reconstrucción de Acapulco o cuando los integrantes, consideren que cumplieron el objetivo por el que se formalizó.

Integran este nuevo órgano legislativo en el Senado, los senadores de Morena, Félix Salgado Macedonio, Nestora Salgado García, Morena; la senadora mexiquense, Josefina Vázquez Mota, PAN; Manuel Añorve Baños, PRi; Alejandra Lagunes Soto Ruiz, del Verde; el ex jefe de gobierno en CDMX, Miguel Ángel Mancera Espinosa, PRD y los senadores Miguel Ángel Osorio Chong y Claudia Ruiz Massieu Salinas.

Están los tres senadores de Guerrero, 2 de Morena y 1 del PRI, y no sorprende que la ex dirigente nacional interina del PRI, Claudia Ruiz, forme parte de esta comisión, por el MC o por "derecho de sangre", toda vez que su señor padre, José Francisco Ruiz Massieu -qepd-, fue gobernador del estado y, ella, nació en CDMX.

Causo revuelo entre senadores, que su compañera, Claudia Ruiz, integre la comisión para observar la reconstrucción de Acapulco.

El MC que dirige de manera vitalicia el senador Dante Delgado Rannauro, de manera oficial, no reporta que ella, se incorporó al partido, cual militante distinguida, o cuando menos, que la senadora ex priista, formalice ante mesa directiva, que es miembro de ese grupo parlamentario.

La senadora Ana Lilia Rivera Riera, presidenta del Senado, fue tajante en admitir sorpresa, por esa representación de Claudia Ruiz en la comisión.

-"Quiero decirles que, igual estoy tan sorprendida como ustedes".

:				7	o valle As		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		23/11/2023	OPINIÓN
٠						•	200 4 60 30000 00			

- -"Voy a preguntar en la mesa directiva. No me han notificado que ella, ya se haya integrado al grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano. Sin embargo, la lectura fue clara, pudiéramos considerar que ya lo ha hecho".
- -"Yo lo confirmaré el día de mañana (hoy)".
- -"Sabíamos que tenía la intención, ¡eh!, sí sabíamos", reveló la senadora de Tlaxcala, entidad donde se tejen los mejore sarapes y los textiles se defienden con las mejores cobijas del país.
- La sociedad civil, senadores, diputados federales, la iniciativa privada, coadyuva para la reconstrucción de Acapulco
- Empero, no basta que el Presidente, autorice 60 mil mdp para el puerto, cuando lo que se requiere es empleo, como acusó el diputado Rubén Moreira, las grandes cadenas hoteleras, comienzan a despedir personal.
- Si en la iniciativa privada, perfilan aproximadamente 4 años para reconstruir Acapulco, es ilógico que, de la noche a la mañana, se haga.

## ¡Cuidado!

- Si va o no va el Presidente, hay que decirlo, poco o nada importa; si va, pero de salida, cuando en poquito más de 10 meses, entregue el poder a la nueva Presidenta.
- En ese lapso, quizá haga presencia tardíamente, pero de manera estridente, en su discurso, el de siempre, para despotricar contra sus contrarios.

## **EN EL CHACALEO**

Marcela Guerra Castillo, cerró con su discurso, sesión solemne en Cámara de Diputados, para inscribir con letras de oro en el Muro de Honor del Salón de sesiones, leyenda "2023, Año del Bicentenario del Heroico Colegio Militar", a la que acudió el secretario de la Defensa Nacional, el general Luis Cresencio Sandoval González... Lucha de México por alcanzar su independencia y

:				7	Tons,		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		23/11/2023	OPINIÓN
						•	2,000 11 00 150 000 00			

soberanía, así como la de proyectar esa lucha a través del régimen republicano y democrático de gobierno, ha corrido a la par de la historia que escribe el Heroico Colegio Militar... Recordar sus 200 años de venturosa vida, resaltó, es recuperar el sentimiento que está en ésta y que fue su acta de nacimiento; con ello, tener esa capacidad de ser originales en cuanto al más pleno significado de esa palabra que se llama ir al origen... "Un origen que tiene su mística -añade-, en la voluntad de México, por ser un país, de ser una nación libre e independiente, de ser la República; de vivir en paz y en el marco de un régimen democrático que garantiza los derechos humanos, que constituye un Estado federal y que edifica un destino sobre el sustento de las libertades y de la justicia"... ¡Que así sea!... Que el bloque "Fuerza y Corazón por México", no acudan sus representantes a la sesión solemne como la que señalamos líneas arriba, podría ser "normalidad democrática", máxime, cuando no son el poder en turno... Pero que el ausentismo, del grupo mayor que coordina Moisés Ignacio Mier Velazco, se haga notorio, merece un severo extrañamiento, más cuando se trata de una sesión solmene a la que acude uno de casa, como el secretario de la Defensa Nacional... ¡Vamos, pues!, desaire que hicieron Morena, sus cuates y cuotas del PT-Verde, fue notorio... El agravio, no fue al general secretario de la Defensa. ¡No!, fue a una institución como es el Heroico Colegio Militar, en sus 200 años de vida... A nuestras Fuerzas Armadas, cuyos elementos, entregan su vida, por la patria... Una vergüenza, que un salón de sesiones semivacío, sea notorio, en una sesión con dedicatoria para el Heroico Colegio Militar... ¡Caramba!... ¡Uy!, no fuera para derogar Fideicomisos en la Corte, aprobar Ley de Ingresos y el PEF-2024, porque ahí sí, van todos los diputados federales de Morena y de sus carnales en el PT-Verde... La presidenta en mesa directiva, citó a sesión de ayer, 9:30 horas, una hora después, pleno semivacío, inician la sesión solemne que se dedicó a los cadetes del Heroico Colegio militar... La comisión de Marina, que preside el diputado de Morena, Jaime Martínez López, trabaja en reformas al Código Penal Federal, con el objetivo de crear los Tribunales Marítimos... ¡Enhorabuena!... Ante el dirigente priista, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, rindió protesta como nuevo presidente de la Fundación Colosio, el priista morelense, Víctor Samuel Palma César, para el periodo, 2023-2027... Fue diputado federal en LVI y LX Legislaturas y cercano a Luis

:				A COLOR AND	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		23/11/2023	OPINIÓN
						2,00 <b>u co</b> pouci co			

Donaldo Colosio... En la tribuna de San Lázaro, nuestros representantes de Morena, comentaron el 113 aniversario de la Revolución Mexicana... El perredista, Raúl Jiménez Rodríguez, señaló que el 20 de noviembre de 1910, inició una movimiento armado, cuyo líder fue el prócer, Francisco I Madero, que se oponía a nueva reelección del entonces presidente, Porfirio Díaz, Sin embargo, agrega, este conflicto, "cambiaría el rumbo de nuestro país"... "La nación independiente que hoy tenemos, no es un regalo ni la concesión de nadie; ha sido producto de la conquista diario de derechos", los cuales, de manera lamentable, constaron la vida de mexicanas y mexicanos, ponderó... La clase política de este país, en sus reuniones matinales, vespertinas, convivios o reuniones de trabajo en la noche, toman café Bautista, auténtico grano orgánico, que tiene un proceso artesanal, para que lo disfruten los que conocen del buen café... Al estilo lechero, como acostumbran en Veracruz, su origen; capuchino, natural, se disfruta entre la clase política... Nuestro correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos! https://los3poderes.com/... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: juanlopezmiguel59... Twitter: @JuanLopezMiguel... Instagram: juan3poderes...